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朝晩は冷え込み、冬の寒さが身に染みる季節となりました。おむすびクラブ、環境整備、学習ボ
ランティアさん、地域のみなさまに支えられています。芋掘り、お店見学、社会科見学、学習の見
守りなど様々な場面で協力していただきました。今後もよろしくお願いいたします。

学習活動の充実 ～地域の人に支えられて～

11月25日から29日の昼休みに、子供たちがかけ算九九

の練習を集中的に行いました。
図工室を使って、昼休みに地域の方に協力していただ

き、子供たちのかけ算九九を聞いていただきました。
子供たちが、上りの九九、下がりの九九を聞いてもら

い、合格すると合格のしるしをもらいました。合格した
時の子供の表情は、とても嬉しそうでした。また、失敗
すると、「もう一度。」と言って、がんばる子供たちの
姿が見られました。かけ算九九がしっかり定着してくれ
ることを願っています。

令和６年 1 1月 2 9日

１・２年生 生活科 ～さつまいも収穫～

２年生 「かけ算九九」

5月に植えたさつまいもが、暑い夏を乗り越え11月に収穫することができました。いもほり前に
は、子供たちが掘りやすいようにさつまいものつるを切り、マルチを外し、土を柔らかくしてくだ
さった協力者の金子様、稲葉様、佐野様、澤山様に感謝です。
また、さつまいものつるを利用して「リース」を作りました。子供たちが上手に「リース」を作れ

るよう保護者の方々や明治安田生命の方々にも協力していただきました。
いもほり当日は、一人に１つずつ茎の下で育っているさつまいもを夢中になって掘り、掘り当てる

と歓声を上げていました。
１年生は、さつまいものつるを使って、今年も、「クリスマスリース」を作りました。２年生は、

家に持ち帰り、みそ汁、スープ、蒸かしいも、スイートポテト、さつまご飯、さつまチップスなどに
して食べたようです。「おいしかった。」という感想を子供たちから聞くことができました。
苗植えから収穫までの過程を多くの方々に支えていただき、貴重な体験することができました。

3年生 「お茶の入れ方」

＜富士のお茶屋 戦隊茶レンジャー＞
の方に、お茶の入れ方について、教え
ていただきました。
茶葉の量、お湯の温度、お茶の注ぎ

方、浸す時間などを実際に体験しなが
ら学ぶことができました。
「お茶が甘くておいしい」「家でも

急須を使ってお茶を入れてみよう」な
どの感想を聞くことができました。

＜いもほりの様子＞＜いもほり準備＞ ＜リース作り＞



出 前 講 座

ふれあい

協力員

～地域の皆様に支えられて～

＜３年生「人参農家の話」 ヤマタローファ―ム 山村様＞

＜２年生「豚肉の話」 富士農場サービス 桑原様＞

＜４年生 「エコクッキング」 静岡ガス様＞

子供たちの教育のために、様々な方々に来ていただき、いろいろなお話を聞く
機会をもちました。どの子も真剣に聞き、気付いたことをノートに書きとめ、
もっと知りたいことなどを質問していました。聞いたことを、生活科や総合の学
習に役立てていきます。
お忙しい中、子供たちのために、話をしてくださった方々に感謝いたします。

＜1年生「牛乳の話」 （株）明治 稲垣様＞

ふれあい協力員の方々にお世話になっています

２年生「日本平動物園」３年生「市庁舎見学」など多くの様々な場面でふれあい協力員の

方々に参加していただいて、子供たちの安全を見守っていただきました。それぞれの場所で、

貴重な体験をすることができました。ご協力に感謝します。

環境にやさしいエコ・ポイントを学びながら、食品ロス
を減らし、水やエネルギーを大切に使う意義について話し
ていただきました。キャベツの芯、地元の食材のツナ缶を
加えたエコのみ焼きを（お好み焼き）おいしくいただきま
した。洗う前に、汚れをふき取っておくと水の節約になる
ことを知りました。家でも実際にやってみようと思う子も
大勢いました。

地元にお住まいで農家として活躍している山村様に、人
参作りの手順や仕事内容を話していただきました。小さな
種を機械を使って、２万個蒔くこと、せっかく蒔いたのに、
雨で流されてしまい、もう一度蒔き直すなどの苦労話も具
体的に話していただきました。農家の仕事に触れ、野菜を
しっかり食べようと思い始めた子供たちもいました。

２年生が、桑原様から「豚肉」についてお話を聞きました。ど
んな気持ちで豚を育てているか、どんな苦労があるかを写真を見
ながら丁寧に教えていただきました。真剣に聞いている子供たち
の目はきらきら輝いていました。その日は、豚肉が入った美味し
いカレーが出て、子供たちはとても喜んでいました。「豚肉はも
ともと好きではないけど、豚肉のことを知って、食べれるように
なってうれしかったよ。」という子供の感想もありました。

子供たちが普段飲んでいる牛乳について、お話を聞きま
した。どんな種類の乳牛がいて、どんな工程を経て、牛乳
になるのかを丁寧に話していただきました。また、栄養価
についても教えていただきました。


